

芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなぐ ずっと輝くまちめむろ～

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局（芽室町教育委員会）

No.17

令和4年3月29日発行

芽室西中学校で備えの大切さを学ぶ防災学習



3月18日(金)に芽室西中学校の2年生の授業にて、「防災学習」が実施されました。

講師を芽室町役場の総務課危機対策係の佐藤春雄さんにお願いし、今回はめむろ共助の会の方々にも授業のサポートをしていただきました。

授業の中では現在の新型コロナウイルスの感染防止の観点から、これまでの避難所運営の考え方方が大きく変わっていることなどを踏まえ、グループごとに避難所運営ゲームに取り組み、最後は全体で共有をおこないました。

最近注目されている防災学習ですが、生徒たちは今回の授業のなかで様々なことを体験することができ、いつ起きてもおかしくない災害への備えの大切さなどを、改めて感じている様子でした。



芽室小学校で門出を祝うあいさつ運動

3月24日(木)の卒業式に合わせて、芽室小学校であいさつ運動が実施されました。

卒業生にとって、6年間通った学び舎への最後の登校という大切な門出の日に、地域の方々に玄関の前で「おめでとう！」の声かけをしていただきました。

今回のあいさつ運動で、令和3年度の地域学校協働活動も終了となります。来年度もさまざまな活動に取り組んでいきます！



CSコーディネーターのひとりごと

芽室小・芽室南小・芽室中担当 高桑 衣佳



子どもたちが春休みに入り、今年度の活動も終了しました。この1年はコロナウイルスの流行によって活動が何度も中止になり、お手伝いしたい気持ちはあるのに学校の外から見守ることしかできない時期もありました。春休みが終わったら、一つずつ学年の上がった子どもたちに学校の中で会えることを祈っています。